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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Klassenräume werden der AFS zur Verfügung stehen? 
 

2. Wie viele zusätzliche Räume als Therapieräume stehen zur Verfügung? 
 

3. Werden die Klassenräume mit kleinen Küchen, für den 
Unterrichtsablauf, versehen? 

 
4. Bekommt die AFS das passende Therapiemobiliar an dem Standort? 

 
5. Wie lange kann die AFS den Strandort benutzen? 

 
6. Welche Absicht verfolgt der Magistrat mittel- und langfristig, um den 

Mehrbedarf an Schüler*innen und Schüler der Schule gerecht zu 
werden? 

 
Stadträtin Maisch und Frau Steinbach, Amt für Schule und Bildung, beantworten 
die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen der Ausschussmitglieder. 
 
Nach Beantwortung durch Stadträtin Maisch und Frau Steinbach, Amt für Schule 
und Bildung, erklärt 1. stellv. Vorsitzende Griesel die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Katharina Griesel Annika Kuhlmann 
1. stellvertretende Vorsitzende  Schriftführerin 




